



Le MEDEF Ile-de-France et les MEDEF territoriaux franciliens soutiennent Geoffroy ROUX de BÉZIEUX

Dans le cadre de l'élection à la présidence du MEDEF, le MEDEF Ile-de-France et les MEDEF territoriaux franciliens se sont prononcés en faveur de Geoffroy ROUX de BÉZIEUX.

Éric BERGER, Président du MEDEF Ile-de-France, salue le tandem réalisé avec Patrick MARTIN qui s'attache à réaffirmer le poids des territoires au sein de l'organisation patronale.

« Renforcer le rôle des territoires est primordial pour assurer la représentation de proximité et la défense des intérêts des entreprises franciliennes. » - souligne Éric BERGER, Président du MEDEF Ile-de-France.

Communiqué de presse

CONTACT PRESSE :

Rosie ADONE-BORDET
Directrice Presse et Communication
Tél. : 01 40 55 12 50
secretariat@medef-idf.fr